

Simpliciti, partenaire technologique des territoires connectés, complète son offre Logiciel avec la solution GisM'O

Simpliciti, la GreenTech aixoise, signe une nouvelle acquisition avec la société LGCE pour renforcer sa verticale Eau & Réseaux et plus généralement son offre technologique pour les collectivités.

La société LGCE (« Leguille Guiheneuf Consulting and Engineering »), basée à Lyon, a été créée en 2013 par Loïc Leguille et Eliès Guiheneuf. Au départ une ESN, l'entreprise a rapidement concentré ses développements sur un logiciel de gestion pour les opérateurs de maintenance avant d'en faire un produit, GisM'O, déployé ensuite plus largement.

La solution GisM'O permet en effet aux techniciens de maintenance des réseaux d'eau de pouvoir avoir accès, en déplacement et éventuellement sans connectivité, aux plans et de pouvoir garder la traçabilité des opérations requises dans le cadre de leur intervention. Par ailleurs, GisM'O permet aux équipes encadrantes d'organiser l'activité, prévenir et communiquer sur les impacts des opérations (par exemple, une rue coupée en eau le temps de l'opération) et de rendre compte au donneur d'ordre final. Il en résulte une valeur ajoutée et des gains à différents niveaux : la gestion opérationnelle des réseaux, le suivi de l'activité pour les donneurs d'ordres et le respect des obligations réglementaires.

Au service de ses clients publics (collectivités, syndicats) ou privés leaders du secteur, la solution GisM'O s'inscrit dans un accompagnement des démarches de réduction des fuites et d'augmentation de rendement des réseaux d'eau, dans un contexte où l'accès à l'eau est devenu un enjeu crucial.

Par ailleurs, la solution offre une polyvalence permettant de couvrir d'autres cas d'usage comme la gestion des hydrants (bornes incendie), les réseaux de chaleur ou la gestion d'autres actifs du patrimoine de la ville. La solution a ainsi été déployée pour l'Eau de la Métropole Européenne de Lille, de grandes métropoles comme le Grand Lyon, et à l'international en Allemagne.

Simpliciti poursuit sa stratégie de développement via notamment des acquisitions et renforce sa verticale Eau & Réseaux créée en début d'année avec l'acquisition de GreenCityzen. Des rapprochements produits seront imaginés lors des prochains mois pour combiner la brique IoT et celle logicielle de GisM'O mais aussi via une approche commerciale parallèle en ciblant la même typologie de clients (collectivités et opérateurs travaillant pour les collectivités).

Maxime Bérard, Président Directeur Général de Simpliciti : « *Nous sommes ravis de cette acquisition qui renforce et étend l'offre de Simpliciti pour se positionner comme acteur technologique de référence des territoires. Nous allons désormais investir pour diffuser plus largement la solution GisM'O et faire profiter au plus grand nombre de sa valeur ajoutée. Les enjeux étant de taille pour les collectivités à gérer la ressource eau avec parcimonie et efficacité, nous sommes convaincus du potentiel de développement de l'offre à terme autour de ces problématiques et des synergies avec le reste du Groupe Simpliciti* ».

Eliès Guiheneuf, Directeur Général de LGCE : « *Cette nouvelle étape pour notre solution GisM'O marque une belle reconnaissance pour les équipes. Cet accomplissement est la résultante d'une confiance forte de nos clients depuis nos débuts mais aussi du sérieux du travail effectué. Les bases techniques étant solides, l'enjeu est désormais avec Simpliciti de diffuser notre solution plus largement sur le territoire français et à l'export* ».

Etienne Chemel et François Bernon, Directeurs au sein de l'équipe Lower Mid-Cap d'idiCo : « *Cette acquisition, la deuxième en 2024 dans le secteur de l'eau, s'aligne parfaitement avec la stratégie de croissance externe ambitieuse du groupe. Elle illustre également, une fois de plus, la capacité de Simpliciti à identifier des partenaires prometteurs, contribuant à la mission responsable de l'entreprise.* »



Intervenants

Simpliciti

Maxime Bérard, Président et DG
Arnaud de Régis, DG adjoint
Corinne Métails, DAF
Ludovic Gineste, Directeur Stratégie

LGCE

Loïc Leguille, Co-fondateur et Président
Eliès Guiheneuf, Co-fondateur et Directeur Général

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Directeur associé
Etienne Chemel, Directeur d'investissements
François Bernon, Directeur de participations
Aubrey Stewart-Quinquis, Chargé d'affaires

Conseils

Conseils juridiques et financement Acquéreur : Jeausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Rute Luemba Teixeira, Julie Fieux) et Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Conseil financier Acquéreur : Advance Capital (Thomas Récipon, Thomas Bouf)
Conseil stratégique Acquéreur : Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Conseil tech Acquéreur : Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Conseil Cédants : Francis Berthon (Crowe Avvens)

À propos de Simpliciti

Simpliciti est une société proposant des logiciels, du matériel embarqué et du conseil pour les métiers de la Collecte des Déchets, de l'Eau & Réseaux et de la Mobilité, dont le siège social est situé à Aix-en-Provence. L'entreprise est Société à Mission et certifiée Positive Workplace. <http://www.simpliciti.fr/>

À propos de LGCE

Créée en 2013 et basée à Lyon, LGCE est une société d'édition de logiciels spécialisée dans les solutions cartographiques pour les gestionnaires de réseaux, dans les domaines de l'eau, l'assainissement, l'électricité et le chauffage urbain. <https://gismo.io/>

À propos d'idiCo

Issue de l'activité de capital investissement d'Omnes Capital, idiCo est un acteur majeur du private equity et private debt, agréé par l'Autorité des Marchés Financiers, filiale du Groupe IDI. idiCo investit dans les PME et ETI françaises au moyen de prises de participations minoritaires et majoritaires ou de financements obligataires afin de les accompagner dans une création de valeur responsable au travers de 3 stratégies principales : lower mid-cap, small cap et private debt. idiCo gère près d'1 Mds€ d'actifs répartis dans 31 investissements en portefeuille et a accompagné plus de 110 entreprises au cours de ces dernières années. La société de gestion intervient principalement dans les secteurs de la santé, des services B2B, des technologies et de l'industrie. <https://www.idico.fr/>

Contact presse

Simpliciti : Olivier Ghouila-Houri, olivier.ghouila-houri@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com

Simpliciti, technology partner for connected territories, completes its software offering with GisM'O

Simpliciti, the Aix-en-Provence-based GreenTech company, signs a new acquisition with LGCE to strengthen its Water & Networks vertical and, more generally, its technological offering for local authorities.

Lyon-based LGCE (“Leguille Guiheneuf Consulting and Engineering”) was founded in 2013 by Loïc Leguille and Eliès Guiheneuf. Initially a technology services company, the company quickly focused its developments on management software for maintenance operators before turning it into a product, GisM'O, subsequently deployed more widely.

The GisM'O solution enables water network maintenance technicians to access plans while on the move and, if necessary, without a network, and to keep track of the operations required as part of their work. In addition, GisM'O enables supervisory teams to organize activities, prevent and communicate on the impact of operations (for example, a street being cut off for the duration of the operation) and report back to the final client. The result is added value and gains at various levels: operational management of networks, activity monitoring for contractors and compliance with regulatory obligations.

GisM'O's solution is designed to support its public (local authorities, cities) and private sector customers in their efforts to reduce leakage and increase the efficiency of their water networks, at a time when access to water has become a crucial issue.

Moreover, the solution's versatility means that it can be used for other applications, such as hydrant management, heating networks or the management of other city assets. The solution has been deployed for water in the Métropole Européenne de Lille, in major cities such as Grand Lyon, and internationally in Germany.

Simpliciti is pursuing its development strategy, notably through acquisitions, and is strengthening its Water & Networks vertical created at the start of the year with the acquisition of GreenCityzen. Over the next few months, Simpliciti will be combining its IoT and GisM'O software bricks, as well as adopting a parallel sales approach targeting the same type of customer (local authorities and operators working for local authorities).

Maxime Bérard, President and CEO of Simpliciti : *«We are delighted with this acquisition, which strengthens and extends Simpliciti's offering, positioning us as the benchmark technology player in the territories. We will now be investing in the wider distribution of the GisM'O solution, so that as many people as possible can benefit from its added value. As the stakes are high for local authorities to manage water resources sparingly and efficiently, we are convinced of the long-term development potential of our offering around these issues, and of the synergies with the rest of the Simpliciti Group ».*

Eliès Guiheneuf, CEO of LGCE : *«This new milestone for our GisM'O solution is a great recognition for our teams. This achievement is the result not only of the confidence our customers have placed in us from the outset, but also of the seriousness of the work we've done. Now that the technical foundations are solid, the challenge for Simpliciti is to distribute our solution more widely in France and abroad. ».*

Etienne Chemel et François Bernon, Directors in idiCo's Lower Mid-Cap team : *«This acquisition, the second in the water sector in 2024, is perfectly aligned with the group's ambitious external growth strategy. It also illustrates, once again, Simpliciti's ability to identify promising partners, contributing to the company's responsible mission. »*



Participants

Simpliciti

Maxime Bérard, President and CEO
Arnaud de Régis, Deputy CEO
Corinne Métais, CFO
Ludovic Gineste, Strategy Director

LGCE

Loïc Leguille, Co-founder and President
Eliès Guiheneuf, Co-founder and General Manager

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Partner
Etienne Chemel, Director
François Bernon, Principal
Aubrey Stewart-Quinquis, Associate

Advisors

Buy-side legal & financing advisors: Jeausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Rute Luemba Teixeira, Julie Fieux) and Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Buy-side financial advisor: Advance Capital (Thomas Récipon, Thomas Bouf)
Buy-side strategic advisor: Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Buy-side technical advisor: Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Sell-side advisor: Francis Berthon (Crowe Avvens)

About Simpliciti

Simpliciti is a company offering software, embedded hardware and consulting services for the Waste Collection, Water & Networks and Mobility industries, headquartered in Aix-en-Provence. The company is a Société à Mission and is certified Positive Workplace. <http://www.simpliciti.fr/>

About LGCE

Created in 2013 and based in Lyon, LGCE is a software company specializing in mapping solutions for network managers in the fields of water, wastewater, electricity and district heating. <https://gismo.io/>

About idiCo

A spin-off from Omnes Capital's private equity business, idiCo is a major player in private equity and private debt, accredited by the Autorité des Marchés Financiers and a subsidiary of the IDI Group. idiCo invests in French SMEs and ETIs through minority and majority stakes, as well as bond financing, in order to support them in creating responsible value through 3 main strategies: lower mid-cap, small cap and private debt. idiCo manages close to €1 billion in assets across 31 portfolio investments, and has supported over 110 companies in recent years. The management company focuses on the healthcare, B2B services, technology and industrial sectors. <https://www.idico.fr/>

Press contact

Simpliciti : Olivier Ghouila-Houri, olivier.ghouila-houri@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com